



Allah wird am Tag der Auferstehung einen Mann aus meiner Gemeinde vor allen Menschen aussuchen

Von 'Abdullah Ibn 'Amr Ibn Al-'As - möge Allah mit ihm und seinem Vater zufrieden sein - wird überliefert, dass er sagte: „Der Gesandte Allahs - Allahs Segen und Frieden auf ihm - sagte: ,Allah wird am Tag der Auferstehung einen Mann aus meiner Gemeinde vor allen Menschen aussuchen und vor ihm neunundneunzig Schriftrollen ausbreiten, von denen jede so lang ist, wie das Auge reicht. Dann wird gesagt: >Streitest du irgendetwas davon ab? Haben dir Meine Engel, die Ich beauftragt habe, die Taten niederzuschreiben und auf euch Acht zu geben, Unrecht getan?< Da sagte er: >Nein, mein Herr!< Darauf sagt Er: >Hast du irgendeine Entschuldigung?< Da sagt er: >Nein, mein Herr!< Da sagt Er: >Doch, du hast bei Uns eine gute Tat, die dir gutgeschrieben wird! Kein Unrecht wird dir heute getan werden!< Daraufhin wird eine Karte hervorgebracht, auf der steht: >Ich bezeuge, dass es keinen Gott außer Allah gibt und ich bezeuge, dass Muhammad Sein Diener und Gesandter ist.< Dann sagt Er: >Bring das, was du für dich in die Waage legen willst!< Da sagt er: >Mein Herr, diese Karte mit all diesen Schriftrollen?!< Da sagt Er: >Dir wird wahrlich kein Unrecht getan werden!< Also werden die Schriftrollen in eine Waagschale und die Karte in die andere gelegt, woraufhin die Schriftrollen nach oben fahren und die Karte schwer nach unten sinkt. So hat dem Namen Allahs gegenüber nichts Gewicht!“

[رواه الترمذى وابن ماجه]

[Absolut verlässlich (Sahih)]

Der Prophet - Allahs Segen und Frieden auf ihm - berichtet, dass Allah am Tag der Auferstehung einen Mann von seiner Gemeinschaft vor der gesamten Schöpfung auserwählt, damit er gerufen wird, um mit ihm abzurechnen. Daraufhin werden ihm neunundneunzig Schriftrollen präsentiert, in denen seine schlechten Taten niedergeschrieben sind, die er im Diesseits zu begehen pflegte. Jede dieser Schriftrollen ist so lang, wie das Auge reicht. Dann sagt Allah - mächtig und majestatisch ist Er - zu diesem Mann: „Streitest du irgendetwas von den Dingen ab, die in diesen Schriftrollen niedergeschrieben sind? Haben dir Meine Engel, die Ich beauftragte, dich zu schützen und deine Taten aufzuzeichnen, Unrecht getan?“ Daraufhin sagt der Mann: „Nein, mein Herr!“ Dann sagt Allah - mächtig und majestatisch ist Er -: „Hast du irgendeine Entschuldigung, mit der du dich für die Taten, die du im Diesseits begangen hast, entschuldigen kannst? Indem du z. B. belegst, dass es aus Unaufmerksamkeit, Irrtum oder Unwissenheit geschehen ist?“ Da sagt der Mann: „Nein, mein Herr, ich habe keine Entschuldigung!“ Da sagt Allah - mächtig und majestatisch ist Er -: „Doch, du hast bei Uns eine gute Tat vorzubringen! Und es wird dir heute kein Unrecht getan werden!“ Er sagt: „Daraufhin wird eine Karte hervorgebracht, auf der steht: ,Ich bezeuge, dass es keinen Gott außer Allah gibt und ich bezeuge, dass Muhammad Sein Diener und Gesandter ist!“ Dann sagt Allah - mächtig und majestatisch ist Er - zu diesem Mann: „Hol deine Waage!“ Da sagt

der Mann verwundert: „Mein Herr, was kann denn diese Karte schon gegenüber all diesen Schriftrollen wiegen?!” Da sagt Allah - mächtig und majestatisch ist Er -: „Es wird dir kein Unrecht geschehen!“ Er sagt: „Daraufhin werden die Schriftrollen in eine Waagschale gelegt und die Karte in die andere. Da wird die Waagschale mit den Schriftrollen die leichtere und die mit der Karte die schwerere sein. Also vergibt Allah ihm.“

<https://sunnah.global/hadeeth/de/show/65033>

النّجّات الخيريّة
ALNAJAT CHARITY

